

Drucksache Bezirksverordnetenversammlung Pankow von Berlin

IX-0559

Antrag

Fraktion der SPD

Beratungsfolge: 25.01.2023 BVV

Ursprung: Antrag, Fraktion der SPD Mitzeichnungen:

BVV/012/IX

Betreff: Ein neues Bürgeramt für Pankow

Die BVV möge beschließen:

Das Bezirksamt wird ersucht, sich im Rahmen des Landesprojekts "14-Tage-Ziel" der Senatsverwaltung für Inneres, Digitalisierung und Sport (SenInnDS) unter anderem im Rahmen des Arbeitspakets 2 "bis zu 5 neue Standorte" verstärkt für ein zusätzliches Bürgeramt einzusetzen. Der Fokus soll dabei vorrangig auf dem Norden Pankows liegen.

Auf den Bedarf der personellen und finanziellen Unterstützung der SenInnDS bei der Einrichtung des neuen Standortes im Rahmen der gesamtstädtischen Steuerung der Bürgerdienste ist von Beginn an stets hinzuweisen.

Hierbei sind den Ausschüssen für Finanzen, Immobilien, Personal und Energiemanagement sowie für Bürgerdienste und Geschäftsordnung der Kriterienkatalog, die Prognose über die bevölkerungsbezogene Datenentwicklung bis ins Jahr 2030 sowie die Ergebnisse der Untersuchung über geeignete Immobilien die sich im Vermögen der Berliner Immobilienmanagement GmbH (BIM) vorzulegen.

Des Weiteren sind benannte Ausschüsse über den weiteren Verlauf des Arbeitspakets 2 stets zu informieren.

Berlin, den 17.01.2023

Einreicher: Fraktion der SPD,

SPD-Fraktion Pankow, Diana Giannone, Katja Ahrens, Roland Schröder

Begründung siehe Rückseite

Abstimmungsergebnis:	Abstimmungsverhalten:	
	einstimmig	
beschlossen	mehrheitlich	
beschlossen mit Änderung	Ja-Stimmen	
abgelehnt	Gegenstimmen	
zurückgezogen	Enthaltungen	
		federführend
überwiesen in den Ausschuss für		
mitberatend in den Ausschuss für		
sowie in den Ausschuss für		

Begründung:

Das Arbeitspaket 2 des Projekts "14 Tage Ziel" hat die Errichtung von bis zu fünf neuen Bürgerämtern in Berlin zum Ziel.

Neben dem Bezirk Pankow haben auch Marzahn-Hellersdorf, Reinickendorf, Spandau, Charlottenburg-Wilmersdorf und Treptow-Köpenick Interesse an einem zusätzlichen Bürgeramt gezeigt.

Lediglich, dass der Bezirk Pankow sein Interesse bekundet hat, ist bekannt. Genauere Angaben über Entscheidungskriterien bzw. Entscheidungsprozesse können nirgendwo entnommen werden.

Als bevölkerungsreichster Bezirk Berlins liegt es auch im Interesse der Bezirksverordnetenversammlung von Pankow diesen Prozess zu begleiten, um ggf. politisch aktiv zu werden.

Um eine größtmögliche Versorgung von Dienstleistungen des Bürgeramtes für alle Pankowerinnen und Pankower zu gewährleisten, soll der Fokus bei der Suche eines potenziellen Standorts vorrangig auf den Norden Pankows gelegt werden.